

# Hobby-Herren des TCBW erreichen zweiten Platz

TENNIS: Im Finale unterliegt der TCBW deutlich gegen Schwarz-Weiß-Lienen.

Werne. Die Hobby-Herren B des TC Blau-Weiß Werne schlossen ihre Saison äußerst erfolgreich ab. Erstmals in der Historie der Hobbyisten schafften die Herren Platz zwei in der Gruppenphase und den Sprung ins Finale der Hobby B des Bezirks Münsterland.

Hier gab es am vergangenen Wochenende auf der heimischen Anlage eine klare 2:4-Niederlage. Finalgegner Schwarz-Weiß Lienen zeigte sich an allen Positionen ausgeglichen besetzt und führte nach den Einzelnen mit 3:1. Nur Toralf Streppel gewann sein Einzel an Position zwei klar. Nur knapp verlor Routinier Helmut Bettermann, der mit 81 Jahren über die Saison der Punktegarant an Position vier war. Nach gewonnenem ersten Satz (7:6), gab er den folgenden Satz 4:6 und auch den Matchtiebreak mit 7:10 ab.

Die Doppel mussten die Entscheidung bringen. Werne musste beide Doppel mit 2:0 nach Sätzen gewinnen. Das Doppel in der Besetzung Toralf Streppel und Holger Neuhaus verlor jedoch klar mit 1:6, 2:6, sodass der Gesamtsieg Lienens schon si-

cher war. Im zweiten Doppel wehrten sich Sebastian Essner und Bernd Warnecke lange. Nach einem vergeblichen Satzball verlor das TCBW-Duo den ersten Satz im Tiebreak (6:7) und lag im zweiten Durchgang 1:5 hinten. Warnecke/Essner gaben aber nicht auf, kamen auf 5:5 ran. Beim 5:6 wehrten beide insgesamt neun Matchbälle ab und siegten noch im Tiebreak (8:6). Der dritte Satz, der im Matchtiebreak bis zehn Punkte ausgespielt wird, musste die Entscheidung bringen. Hier führten die Werner schnell mit 8:1 und hatten kurz danach ihrerseits acht Matchbälle. Den dritten Matchball verwandelte Essner per Volley am Netz.

Weitere Finalsiege sicherten sich der Hopstener TC (Herren A), SF Graes (Damen A) und SV Bösensell (Damen B). Für die Bereitstellung der Plätze die gute Organisation und Bewirtung der Gäste gab es ein Sonderlob von Spielbetriebsleiter im Bezirk Münsterland, Heinz Rüschoff, der sich schon für nächstes Jahr die erneute Zusage der Verantwortlichen des TC Blau-Weiß zusicherte.



Die Hobby-Herren unterlagen im Finale.

FOTO TCBW